

Fecha: 22-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general

Pág.: 4
 Cm2: 716,1
 VPE: \$ 925.888

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Conmemoración de las Glorias Navales contó con presencia de un grupo de la Armada de Talcahuano**



El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, fue la autoridad que dio inicio y cierre al desfile conmemorativo desarrollado en Talca.



Representantes de la Armada de Chile, al igual que las instituciones presentes en la ceremonia, depositaron ofrendas florales en el busto de Arturo Prat.

21 DE MAYO EN LA PLAZA ARTURO PRAT DE TALCA

Conmemoración de las Glorias Navales contó con presencia de un grupo de la Armada de Talcahuano

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS DE EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

• El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, aprovechó instancia para destacar celebración efectuada en Constitución, que tuvo la presencia del Sindicato de Bacaladeros y sus familias.

TALCA. Hasta la Plaza Arturo Prat llegaron representantes de la Armada de la Segunda Zona de Talcahuano, integrantes del Ejército, pertenecientes al Regimiento N°16 "Talca", de Carabineros de Chile y Policía de Investigaciones (PDI), quienes junto al delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque;

al alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, parlamentarios, establecimientos educacionales, clubes de Cueca y de Huasos, para conmemorar este 21 de mayo, donde además de depositar ofrendas florales en honor al héroe nacional, desfilaron para celebrar a las Glorias Navales por su importante labor, en presencia de niños,

jóvenes y adultos de la ciudad. El teniente primero de la Armada de Chile, Javier Casanueva, informó que esta conmemoración es a través de la Segunda Zona Naval que está en Talcahuano y que vinieron en representación del jefe de la Armada. "Salió todo muy bien, la Municipalidad en conjunto con el Regimiento nos



Autoridades participaron en el esquinazo durante la ceremonia de conmemoración.



Niños, jóvenes y adultos de Talca y sus alrededores, disfrutaron del desfile en honor a las Glorias Navales, este 21 de mayo 2025.



Por iniciativa de la Segunda Zona Naval que está en Talcahuano, desfiló en Talca una sección de la Armada de Chile al mando del teniente segundo, Juan Palma Salgado.

ayudó mucho. Fue una ceremonia bien emotiva. La Armada de Chile trata de participar en varias ciudades y este 21 de mayo estamos muy felices de venir aquí a Talca", explicó. El alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, en tanto, recalcó que fue una muy linda ceremonia en conmemoración al aniversario de las glorias navales de nuestro país. "Lo que representa Arturo Prat para nuestra nación, no es solamente los valores o lo que defendió en su momento, nuestra soberanía y nuestra libertad, sino que también los valores de resiliencia y de poner su vida por sobre otros intereses personales al servicio de la Patria y hoy día, esto lo hemos celebrado con

una afluencia de público muy importante, lo que también nos llena de orgullo, porque es importante conmemorar esto en comunidad", manifestó. Finalmente, Humberto Aqueveque, reconoció y agradeció el despliegue de cada una de las unidades que participaron. "También, en este contexto estuvimos en la comuna de nuestro país, en el desfile que se desarrolló en la comuna maucha, donde formó parte el Sindicato de Bacaladeros, encabezado por Claudia (Urrutia), quien ha dado una gran lucha por justicia en el caso Bruma, como también las familias de cada uno de los tripulantes, que generó un aplauso cerrado de toda la comunidad", resaltó.